

Fecha: 12-07-2024  
Medio: La Discusión  
Supl. : La Discusión  
Tipo: Noticia general

Pág. : 5  
Cm2: 202,2  
VPE: \$ 201.348

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

Título: Ch. Viejo extiende puntos de apoyo para postulación a subsidio eléctrico



## Ch. Viejo extiende puntos de apoyo para postulación a subsidio eléctrico

Son más de 500 usuarios quienes han recurrido a los distintos puntos que desplegó la Municipalidad de Chillán Viejo, para apoyar en la postulación del subsidio eléctrico.

"La Municipalidad de Chillán Viejo, atendiendo este llamado a postulación de subsidios eléctrico y entendiendo que no todos tenemos las facilidades, ni el conocimiento de internet, computador y poder acceder a esta postulación digital, hemos desplegado una serie de servicios que van a permitir que todos los vecinos, que no pudieron hacerlo de manera independiente, lo puedan hacer con mucha facilidad a través del municipio", recalzó el alcalde de Chillán Viejo, Jorge del Pozo.

Entre los puntos de atención se encuentra la Dirección

de Desarrollo Comunitario, que se encuentra en el primer piso del edificio consistorial, y también en la Casa del Adulto Mayor, en calle Gacitúa 250, además de la alianza estratégica con el infocentro que está en el sector sur de la comuna.

"Evidentemente a través de nuestra unidad de participación, estamos atendiendo todas las villas o la mayoría de las juntas de vecinos de la comuna de Chillán Viejo y esto nos ha traído muy buenos resultados, son muchos los adultos mayores particularmente personas en situación de discapacidad y familias en general, quienes han podido concurrir a los puntos alternativos que tenemos para facilitar el acceso con el interés que podamos tener la mayor cantidad de familias beneficiadas", dijo el alcalde del Pozo.